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税財政の在り方変えれば財源ある
大型事業をやめれば、財源はある
井上議員の質問 → 市民税について、

以前のように高額所得者の税率を

上げれば、市の税収は増える。

市の答弁（過去の答弁や市

の資料等、市の考えの趣旨

を紹介）と井上議員の感想

市答弁：国の法律で所得にかかわ

らず一定の税率と決まっている。

井上議員の感想：税率アップしたい

が法律の制約でできないのか、市自身

もその気がないのか、どちらかと聞い

ているのに答えになっていない。

質問 → 国の法人税大幅減税が、市

の法人市民税減収に連動してい

る。国に声を挙げよ。

「
財
政
危
機
」
打
開
の
本
質
に
迫
れ
ず
、
し
わ
寄
せ
を
市
民
に

「
財
政
危
機
」
打
開
の
本
質
に
迫
れ
ず
、
し
わ
寄
せ
を
市
民
に

「
財
政
危
機
」
は
本
当
か
!?

そ
こ
に
財
源
が
あ
る
の
に
、
追
及
し
よ
う
と
し
な
い

穴
の
開
い
た
バ
ケ
ツ
で
水
を
汲
ん
で
も
溜
ま
ら
な
い

答弁：法人市民税の税率を標準税

率より少し高くしている。

感想：まさに少しだけ。税率の話で

なく、何に税率を掛けるか、その何（課

税標準）が大幅に減らされているとい

うのが論点。「国言いなり病」重篤。

質問 → 鴨川東岸線拡幅工事や油

小路通り地下トンネル計画など

大型事業のムダ遣いはやめよ。

北陸新幹線を誘致しているが、

市の負担額はどれ位になるか。

答弁：渋滞解消の為。北陸新幹線は京都の発展に必要な

事業。 感想：一体誰が見積もり抜きに注文するのか。

六孫王神社のお祭り。今年はマ
スクでミコシの行進（ 10 ／ 11）

倉林明子参院議員と、議会報告
の街頭宣伝に取り組む(10 ／４)


